
 

    

100 % 

Recyclingpapier 

Sie erreichen uns: 

E-Mail: oberbuergermeister@erfurt.de 

Internet: www.erfurt.de 

Rathaus 

Fischmarkt 1 

99084 Erfurt 

 

Stadtbahn 3, 4, 6 

Haltestelle: 

Fischmarkt 
 

 
 
 

Seite 1 von 2 

Ihre Fragen zu o. g. Drucksache beantworte ich wie folgt: 

 

1. Ist die Entscheidung zur Sanierung nunmehr endgültig und vom Landes-

verwaltungsamt bestätigt? 

 

Die Entscheidung ist endgültig und muss nicht durch das Landesverwaltungs-

amt bestätigt werden. 

 

2. Welchen Umfang hat die Sanierung, umfasst sie nur das reine Schul-

gebäude oder auch die zum Teil sehr maroden Wege und Außenflächen 

(Schulhof)? 

 

Die Sanierung umfasst das Schulgebäude und die Sporthalle. Inwieweit Schul-

hofbereiche außerhalb des unmittelbar betroffenen Gebäudeumfeldes noch 

mit einbezogen werden können, hängt von der Mittelbereitstellung ab. Eine 

Aufstockung der Fördermittel ist nicht möglich. Es gibt einen festen 

Verfügungsrahmen, der für die Stadt Erfurt zur Verfügung gestellt wird. 

Sollten die Mittel des Verfügungsrahmens ausreichen, können 

Schulhofbereiche mit saniert werden. Eine konkrete Aussage hierzu ist jedoch 

erst nach Ende des Planungsverfahrens möglich. 

 

3. Wie sieht der weitere Zeitplan der Sanierung aus und wann und in welcher 

Form werden die Schule und ggf. der Ortsteilrat darüber informiert? 

 

Da die Planungskosten oberhalb des EU-Schwellenwertes liegen, muss ein 

europaweites VgV-Verfahren zur Auswahl der Planungsbüros stattfinden. 

Dieses Verfahren befindet sich in der Vorbereitung. Nach Abschluss des 

Verfahrens können die weiteren Schritte zur Umsetzung der Aufgabenstellung 

des Amtes für Bildung eingeleitet werden. 
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Ortsteilbürgermeister Wiesenhügel 

Herrn Plhak 
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Sanierung der Schule am Wiesenhügel, öffentlich 
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Sehr geehrter Herr Plhak, Erfurt,  
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Wenn die ersten Planungsideen im Laufe des ersten Halbjahres 2019 vorliegen, 

wird die Schule über das Amt für Bildung beteiligt. Informationen an den Ortsteilsrat 

sind dann selbstverständlich auch möglich. 

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

 

 

A. Bausewein 
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